

# Orando el Salmo 79

- ❖ En tiempo de tribulación para el pueblo de Dios, deberíamos rogarle a Él basado en la gloria de Su nombre.
- En tiempo de tribulación, recordemos que somos el pueblo de Dios, pase lo que pase.
  - “Oh Dios, vinieron las naciones a Tu heredad; han profanado Tu santo templo... dieron los cuerpos de Tus siervos por comida a las aves de los cielos, la carne de Tus santos a las bestias de la tierra” (**versículos 1-2**).
  - Dios no permite la destrucción o el sufrimiento de Su pueblo para siempre, sin responder, porque pertenece a Él- porque ellos llevan Su nombre, y por eso Su reputación está en juego.
- En tiempo de tribulación, roguemos a Dios basado en Su nombre.
  - “No recuerdes contra nosotros las iniquidades de nuestros antepasados; vengan pronto tus misericordias a encontrarnos, porque estamos muy abatidos. Ayúdanos, oh Dios de nuestra salvación, por la gloria de tu nombre; y líbranos, y perdona nuestros pecados por amor de tu nombre” (**versículos 8-9**).
  - Lo que más le interesa a Dios es el honor de Su nombre- entonces, esa es la base sobre la cual deberíamos orar. Confiamos que Dios nos va a ayudar, que va a perdonar nuestros pecados, por la gloria y por el amor de Su nombre.
  - Podemos orar también que Dios no tome en cuenta los pecados de nuestros familiares y amigos incrédulos, sino que los salve por Su misericordia. Y que tengamos la confianza en lo que Él ha hecho por nosotros en nuestra salvación.
- En tiempo de tribulación, alabamos a Dios como Sus ovejas.
  - “Y nosotros, pueblo Tuyo, y ovejas de Tu prado, Te alabaremos para siempre; de generación en generación cantaremos Tus alabanzas” (**versículo 13**).
  - Dios, como perfecto pastor, protege a Su pueblo siempre, aun cuando parece que Sus enemigos han ganado. Podemos confiar en Él, y deberíamos alabarle para siempre.
- ❖ Que aprendamos a orar basando todo en el honor del nombre de Dios- sabiendo que va a responder por la gloria y el amor de Su nombre.

**Ejemplo de cómo orar:** “Oh Dios, vemos lo que los impíos han hecho en Tu creación, y entre Tu pueblo, destruyendo las bases de la sociedad, intentando destruir a Tus hijos y Tu iglesia. Aunque no hemos enfrentado el tipo de destrucción como de la nación de Israel, Tus enemigos siguen intentando destruir lo que Tú has hecho. Somos afrentados y escarnecidos como hijos tuyos. Por favor, no sigas con Tu disciplina sobre nosotros, aunque la merecemos por nuestros pecados y por los pecados de nuestros padres. Derrama Tu ira sobre las naciones que no Te conocen, sobre los reinos que no invocan Tu nombre, porque han perseguido a Tu pueblo, Tus hijos que llevan Tu nombre.

Ayúdanos, oh Dios de nuestra salvación, por la gloria de Tu nombre; y líbranos, y perdona nuestros pecados por amor de Tu nombre. No queremos que los paganos digan, “¿dónde está su Dios?”, ni que sigan blasfemando Tu nombre por medio de perseguir a Tu pueblo. Te rogamos que o salvas a los líderes impíos de nuestro país, o que los regreses 7 veces más la maldad que han mostrado a Tu pueblo. No es que somos importantes en nosotros mismos, pero llevamos Tu nombre, y la maldad que ellos hacen en contra de nosotros es blasfemia ante Ti.

Sigue dirigiéndonos, entonces, como Tu pueblo, como las ovejas de Tu prado, y Te alabaremos para siempre, cantando a Ti de generación en generación. Amén.”